



© D.R.

## Un Fonds Culturel de l'Ermitage 100% dédié à l'art contemporain

Sous l'impulsion de son président fondateur, Martine Renaud-Boulart, directeur de programme de leadership à HEC, le Fonds Culturel de l'Ermitage vient d'ouvrir ses portes dans une demeure historique de Garches, « les Vallons », où séjournèrent de nombreux mécènes et artistes. Objectifs de l'Ermitage ? Assurer la révélation de talents artistiques tout en renforçant les relations entre mécènes et artistes contemporains. Leurs œuvres seront présentées lors des journées du patrimoine les 20 et 21 septembre et tout au long de l'année sur rendez-vous dans cette maison vivante, au cœur d'une nature généreuse, où s'expriment des valeurs de liberté et d'excellence pour éveiller la curiosité et l'esprit du public. Avis aux amateurs.

**Renseignements :** 23 rue Athime Rué - [www.mrbconseil.com](http://www.mrbconseil.com)

# Inauguration du Fonds Culturel de l'Ermitage



Martine Renaud-Boulart, directeur de programme de leadership à HEC, a inauguré, en tant que président fondateur, le lundi 15 septembre, le Fonds Culturel de l'Ermitage de Garches dans une demeure historique, « les Vallons » en présence de Jacques Lang, ancien ministre de la Culture, de Jacques Gautier et de nombreux artistes. Ce fonds a pour missions d'assurer la révélation de talents artistiques par le biais d'expositions tout au long de l'année tout en renforçant les relations entre mécènes et artistes contemporains, mais aussi d'éveiller la curiosité et l'esprit du public.

Renseignements : [www.mrbconseil.com](http://www.mrbconseil.com)